

Its time to change the year

Von Chikusa

Kapitel 4: Aus und vorbei?

Huhu!

Hier ist das neue Kapitel.

Ich wünsche euch viel Spaß beim lesen.

@ll:

Ich wollte mich ganz doll für all die lieben Kommis
von euch bedanken.

Danke!

~~~~~

Ray war inzwischen nach oben ins Badezimmer gegangen.

"Kai?", flüsterte der Rothaarige in das Ohr des  
Graublauhaarigen. Der Gefragte zuckte zusammen und  
drehte sich abrupt um.

"Eschreck mich nicht so!", fuhr er den leicht  
überraschten rothaarigen an.

"War nicht meine Absicht." -

"Was war dann deine Absicht?", fragte er Tala.

Es herrschte einige Zeit lang stille zwischen  
den beiden jungen Russen.

Die beiden hörten die Haustüre ins Schloss fallen,  
das Trio war raus gegangen irgendwi hin.

Der Rothaarige Russe ging nun auf seinen Gegenüber zu.

Kai wich zurück bis die Wand ihm weiteres zurück weichen  
verhinderte.

Tala stand Kai nun gegenüber und stämmte  
seine Arme gegen die Wand um dem graublauhaarfarbenen  
die Flucht nicht zu ermöglichen.

"Lass das Tala. Ich...."

Der Rest des Satzes ging in einem Kuss unter. Die eine  
Hand wanderte unter das Shirt seines Gegenübers namens Kai.  
Der Kuss wurde gelöst.

"Du musst aber schon einbisschen mit machen sonst ist  
es langweilig.",

grinste der Rothaarige den graublauhaarfarbenen an.

"Wieso sollte ich? Ich liebe dich nicht." -  
"Mehr. Wolltest du doch sagen." -  
"Wie kommst du denn darauf?" -  
"Ganz einfach. Du hast mich damals in der Abtei geliebt." -  
"Ja. Damals in der Abtei.",  
stellte der an der Wand stehende erstmal klar.  
"Und heute immernoch. Du kannst mir nichts vormachen.",  
wieder grinste der Rothaarige seinen Gegenüber an und  
streichelte die Haut unterm Shirt des Russen namens Kai.  
"Lass es sein! Hör auf damit!",  
flehte der Gegenüberstehende des rothaarigen Russens nun  
schon fast.  
"Wieso sollte ich?",  
fragte Tala Kai und lies seine Hand die unter  
dem Shirt geruht hatte hinab zu dem Po  
des graublauhaarigen wandern.  
"Ich will es nicht! Hörst du?!"  
"Ich will nicht das du das machst!!" -  
"Ich höre es zwar aber ich lass  
es trotzdem nicht."  
//Und das ist erst der Anfang.//,  
fügte er noch in Gedanken ein.  
Wieder dieses grinsen das wollte dem  
graublauhaarigen garnicht gefallen.  
Kurze Zeit später drückte der Rothaarige ihm  
wieder einen Kuss auf, der aber auch schon wieder  
gelöst wurde.  
"Tala du mieses..ah!",  
weiter kam Kai nicht denn Tala hatte in der  
zwischenzeit seine Hand in die Hose des  
graublauhaarigen wandern lassen und massierte nun  
Kais Glied einwenig.  
Wieder grinste Tala al die Tür wieder ins Schloss fiel.  
Tyson, Max und Kenny waren nicht wieder gekommen,  
sondern es war jemand gegangen.  
Als Kai klar wurde wer gegangen war, war er mehr  
als geschockt.  
Ray hatte wohl alles mit angesehen.  
Tala lies vom graublauhaarfarbenen Jungen  
ab und ging in die Küche gefolgt von Kai.  
Die Beiden hörten wie jemand rein kam aber  
es war nicht eine sondern drei Personen die kamen.  
Tyson betrat die Küche.  
"Es regnet in Strömen. Jetzt bin ich klitsch nass.  
Pfui!", fluchte der Blauhaarige Japaner laut Hals.  
Daraufhin schaut ein sehr betrübter Kai aus dem Fenster.  
Es hatte wirklich angefangen  
in Strömen zu regnen.  
Der Graublauhaarige ging zur Tür und wollte gerade nach

draußen gehen als ihn jemand an seinem Handgelenk fest hielt.  
Er drehte sich um da er wissen wollte wer ihn daran hinderte raus zu gehen.  
Es war Kenny.  
"Kai... wo willst du hin?",  
fragte der braunhaarige etwas unsicher.  
"Ray suchen.",  
antwortete der Russe knapp auf die Frage.  
"Aber es ist schon 23:39 Uhr. Und überhaupt.  
Wieso sollte Ray so spät noch raus gehen und dazu noch, wenn es regnet?" -  
"Weil er mich zusammen mit Tala gesehen hat.  
Wie mich Tala geküsst hat.",  
dies sagte Kai zwar leise aber denn noch konnte Kenny es verstehen.  
"Sag mal Kai. Wie viel liegt dir an Ray?",  
fragte der Braunhaarige Japaner und lies den graublauhaarigen Russen los.  
"Wie... Wieso fragst du mich das Kenny?  
Ray ist alles für mich!  
Ich würde für ihn alles tun!" -  
"Weil ich mir nicht mehr so sicher bin ob du Ray wirklich liebst." -  
"Wie kommst du denn darauf?!" -  
"Lass ihm einfach einbisschen Zeit, um das Geschehene zu verarbeiten.  
Wenn du ihm jetzt hinter läufst könnte das was du eigentlich damit bezwecken wolltest schief gehen."  
Kai gab sich Wortlos geschlagen und ging ins Wohnzimmer.  
Jetzt war es schon 24:00 Uhr und Ray war immernoch nicht zurück.  
Alle waren schon im Bett, alle außer er, Kai.  
Der saß immernoch auf der Couch und wartete auf den Chinesen.  
Doch nach zwei Stunden des weiteren wartens war der Russe auf der Couch eingeschlafen.

Ray war inzwischen in der Stadt unterwegs, es regnete immernoch in Strömen und es herrschte ein mächtiger Wind der Ray durch seine offenen Haare wehte. Der Wind spielte förmlich mit den Haaren seitens Rays.  
Er bewegte sie hin und her und der Regen machte die Haare nass, so dass die Strähnen dem schwarzhaarigen ins Gesicht hingen.  
Er hatte geweint doch das sah man nicht mehr so gut, weil das Regenwasser sich mit der salzigen Flüssigkeit vermischt hatte.

//Wieso hat Kai Tala geküsst?  
Er hat doch gesagt das er mich liebt.  
Aber das war wohl eine Lüge.//,  
dachte der Chinese bis ihn ein laut starkes  
gehupe aus seinen Gedanken riss.  
Er war gerade dabei überfahren zu werden.  
Der Junge war starr vor Angst, konnte  
sich nicht bewegen und der Autofahrer  
versuchte noch auszuweichen.  
Der Autofahrer fuhr gerade wegs auf den  
schwarzhaarigen Chinesen zu.

~~~~~

So das war das Kapitel.
Hat es euch gefallen?
Ich beeile mich mit dem nächsten Kapitel.